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          Тема выпускной квалификационной работы: «Правовое обеспечение рационального использования земель сельскохозяйственного назначения в Российской Федерации». Данная работа посвящена совершенствованию правового обеспечения рационально использования сельскохозяйственных земель в Российской Федерации. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Исследование основных характеристик правового обеспечения рационального использования земель сельскохозяйственного назначения 2. Анализ правовых механизмов, направленных на обеспечение рационального использования земель. 3. Выявление правовых проблем пресечения и возмещения вреда при нерациональном использования земель сельскохозяйственного назначения. 4. Разработка рекомендаций по реформированию обеспечения рационального использования земель сельскохозяйственного назначения. Работа проведена на базе ВШ ЮиСТЭ Санкт-Петербургского Политехнического университета, где присутствовала необходимая теоритическая база для написания работы. Значительная часть фактического материала получена из открытых статистических данных. На основе судебной практики проведено исследование современной правовой действительности в области земельных правоотношений. Анализ проводился методом сопоставления и сравнения данных по теме исследования. В результате была проанализировано обеспечение рационального использования сельскохозяйственных земель в Российской Федерации.  Разработаны эффективные правовые рекомендации по совершенствованию обеспечения рационального использования земель.
        

        
          Theme of final qualification work: "Legal support for the rational use of agricultural land in the Russian Federation." This work is devoted to improving the legal framework for the rational use of agricultural land in the Russian Federation. Tasks that were solved during the study: 1. The study of the main characteristics of the legal framework for the rational use of agricultural land 2. Analysis of legal mechanisms aimed at ensuring the rational use of land. 3. Identification of legal problems of suppression and compensation of harm in case of irrational use of agricultural land. 4. Development of recommendations for reforming the rational use of agricultural land. The work was carried out on the basis of the VSH Weste St. Petersburg Polytechnic University, where the necessary theoretical base was present for writing the work. A significant part of the actual material is obtained from open statistics. Based on judicial practice, a study of modern legal reality in the field of land relations has been carried out. The analysis was carried out by comparing and comparing data on the research topic. As a result, the rational use of agricultural land in the Russian Federation was analyzed. Effective legal recommendations have been developed to improve the rational use of land.
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